
 

 

東北地方・常総市をはじめとする全国 

各地の被災地の１日も早い復興を！ 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

祝 Vol.70 号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

 

浜口けんじおせっかいレポート 70号に！！ 
４年前から２週間に一度ずつ発行を繰り返してきた

「浜口けんじおせっかいレポート」もこの度７０号の

記念号を発行させて頂くことになりました。 

「このレポート楽しみにしているよ。」「元気出たよ」

などの声に励まされ、私のほうが勇気を頂いています。 

これからもますます市政を「わかりやすく・身近に」 

感じて頂けるよう市民目線で発行し続けます。 

今後もますますのご愛読何卒宜しくお願い致します！  

 

さいたま市民のなんと８６％が防犯カメラ必要と！ 

今年の夏休みには大阪府寝屋川市で中学１年生２名が殺害をされました。また全国各地で

「子どもへの声かけ事案」や「不審者目撃情報」は年々増え続けています。              

私は、さいたま市民のみなさんが安心して生活をして頂くために「防犯カメラ」の設置が必要 

だということを、議会で何度となくさいたま市に提言をして参りました。ところが、防犯カメラの

導入にはいつもプライバシーが侵害されるという反対意見が出ることも事実です。 

そこで６月議会において、浜口は「さいたま市民に防犯カメラの是非についてアンケートを

取って欲しい。」とさいたま市にお願いをし、この度市民アンケートが実施をされ、結果の集計

が発表となりました。約１０００人からの回答があった中で「防犯カメラ」をつけて欲しいという

市民の方の割合は全体のなんと８６％。反対の意見はたったの５％に過ぎませんでした。                 

この民意はさいたま市も重く受け止める必要があると思います。まずは市内の繁華街で 

実証実験を行い、そしてその結果をもって通学路や住宅地などに防犯カメラの設置を広げて

いけるよう全力で取組みます！これからも浜口は命を守る政治にこだわって参ります。 

浜口けんじおせっかいブログ更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/     浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎回魂を込め書いています！ 

 

 

http://kenji-hamaguchi.jp/
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浜口けんじ市政報告会 2015 開催決定！ 

  日時：11 月 14 日（土）18 時 30 分～19 時４５分 

  場所：武蔵浦和駅西口直結 サウスピア９階 (入場無料) 

ご住所：         

お名前：            ご連絡先： 

  申し込みは FAX：０４８－８３７－９０３１へ（申し込みなくても当日入場可！） 

 

 
 

さいたま市議会議員 

浜口けんじ  
1970 年生まれ 現在 45 歳 

埼玉大学附属中学校卒業 

私立城北高等学校卒業 

東洋大学 経営学部経営学科卒業 

学生時代は東京ディズニーランドで 

勤務しホスピタリティの原点を学ぶ。 

大学卒業後旅行会社に 10 年勤務。 

添乗員として世界中の歴史・文化 

に触れ、日本の立て直しを決意。 

その後衆議院議員秘書を経て 

現在さいたま市議会議員・防災士・沼影小学校 PTA 会長 

 
  浜口けんじ事務所  

 
＜曲本事務所＞ 〒336-0033 さいたま市南区曲本 5－７－5 

TEL：048-762-6265   FAX：048-762-6266 

最寄り駅：武蔵浦和駅 徒歩 10 分  沼影小学校 斜向かい 

 

＜太田窪後援会事務所＞〒336-0015 さいたま市南区太田窪 5-23-5 
E-Mail：kenjihamaguchi@mail.goo.ne.jp 

   最寄駅：南浦和駅東口 徒歩 10 分 産業道路沿い  

http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじで検索して下さい  

ホームページが新しくなりました！ぜひご覧ください！ 

心をこめてブログも毎日更新中です。元気になりますよ！ 
  

 

浜口の元気語録  

 

↑皆様から大変大きなご声援・ご支援を頂き 2 期目のスタートを切ることができました。  

本当にありがとうございます。何もかも勉強の 1 期目とは違い、４年間しっかりと準備をし、

いよいよ皆様にご恩返しをさせて頂く 2 期目となりました。今まで以上に皆様のお声に耳を

傾けしっかりと取り組んで参ります。11 月 14 日心からお待ち致しております。 
 

【電車の中やお家で思わずにやり！サラリーマン川柳！プロデュース BY 第一生命】   

① 妻の目は 防犯カメラを 上回る       ② おかえりと 笑顔で言われ 身構える     

③ 褒め上手 「君なら他社で がんばれる！」 ④ ストレスが 夫のダジャレで 倍になる     

④ やすらぎが 欲しくて結婚 しない僕      ⑥ さあ定年！ 妻が差し出す 求人誌 
                 

             

            

胃カメラじゃ 決して見えない 腹黒さ 

   

 

 

 
人間は誰でも自分が一番大切なのです。  

そして、そのことを本当に自覚をした        

人間だけが自然なかたちで他人のことを  

大切に思うことができるのです。         

（作家  五木寛之） 

http://kenji-hamaguchi.jp/

